



音楽祭大大だーい成功！

11月11日（火）の音楽祭は、3年1組・2組の両クラス最優秀賞という思いもかけない結果で有終の美を迎えました。

今年の音楽祭は1年1組から大きな元気な歌声でスタートし、どのクラスも優勝を狙う勢いでした。3年生の顔からも余裕が消え、焦りのような表情も見られました。歌っている間も足ががくがくしたそうです。それぐらい今年の合唱はどのクラスも素晴らしいと思います。それでもです。やっぱりやってくれました。3年生らしい男女の美しいハーモニーは他学年より、やはり一段上を行っていたように思います。この学年、このクラスで行う最後の合唱。そんな思いは他学年よりずっと強かったことでしょう。両クラスとも最優秀賞。お互いの健闘に大きな拍手を送りたいです。

合唱が終わったときに、「このクラスでよかったと思った。」「どうしても先生を喜ばせたかった。」こんな言葉を聞かせてくれたことをこの上なく誇らしくかわいく感じました。すばらしい合唱を聞かせてくれて本当にありがとう。



ディリーより・・・

○家に帰ってから、お母さんに1組がハーモニーがきれいですごかった。1組が勝つと思ったよ。行ってよかったと言われてうれしかったです。

○吹奏楽部の演奏がすごかった。合唱ちゃんと歌えたかよくわからなかった。歌う前と、歌った後足が震えていた。でも、いい音楽祭だったと思った。

○音楽祭の開会のあいさつはちゃんと言えるか心配で不安だったけど、なんとか言えてよかった。楽しくてきてよかった。

○サプライズできた！いつも頑張って練習してきた成果が出た。とてもいい歌になったからとってもよかったです。3-2最高！

○先生を感動させることができて本当にうれしかったです。ステージで歌いながら、先生を見たら自分も泣いてしまいそうでした。そして、最優秀賞も1、2組でとれて、写真もうれしかったです。



期末試験の準備をしよう

さて一方で、はやくも2学期期末試験の2週間前を切りました。今回の試験は、私立高校や高等専門学校を受験する人にとっては3年生の成績を決める大切な試験となります。中間試験での皆さんの頑張りを見てきました。ここで気を抜くわけにはいきません。音楽祭で集結した力をもう一度学習にも生かしてください。入試は団体戦といいます。勉強は辛いけど、一緒に頑張れる仲間がいれば頑張る力は大きくなります。刻々と入試までの日数も近づいてきました。ここからの2週間はしっかり、試験勉強に向き合っていきましょうね。

提出物の期限を守ること、提出物を出していない焦っている人もまず今できることを最大限やって見てもらいましょう。最後まで諦めてはダメですよ。